

PRESENTACION

MIGRACIONES comienza, con este «Número Cero», respondiendo a una demanda y a un deseo.

La demanda, surgida espontáneamente en foros internacionales y locales, de una publicación sobre las migraciones concebida en perspectiva española.

La idea, compartida por muchos amigos en nuestras Universidades y ONG's, de un espacio intercomunicación para reflexiones, estudios e intereses.

Aparece, pues, MIGRACIONES, gracias al apoyo e iniciativa de la Universidad Comillas, pero queriendo ser algo más que una revista de esta Universidad. Ya en sus orientaciones aspira a guiarse por los criterios compartidos con profesores y estudiosos de otros centros.

Su parecer y aliento no han estado ausentes de este comienzo.

Gracias a eso, MIGRACIONES confía en llegar a ser un lugar de encuentro para Instituciones e investigadores diferentes, que puedan representar lo específico y valioso del trabajo, y de los datos e ideas, con que en España se tiende a abordar, desde especialidades y adscripciones distintas, la problemática de quienes emigran y de las sociedades que les reciben.

Será, por tanto, una revista interdisciplinar y en principio constará de cinco secciones (Estudios, Información Jurídica, Experiencias, Bibliografía, Convocatorias o Reuniones), distribuidas en 250 páginas por número.

A partir del número 1 estará diseñada por un Consejo de Redacción abierto a miembros no pertenecientes a la Universidad Comillas.

Y espera contar con la colaboración interactiva de muchos lectores. Para ellos hoy, con este «Número Cero», un saludo y la demanda de ayuda.